



Heiteres Frühlingsfest gefeiert

HÖHEFELD. Trommeln, Spielen, Lachen, Mitmachen – all das war angesagt beim Frühlingsfest der Evangelischen Kindertagesstätte in Höhefeld. Die 15 Kinder im Alter von zwei bis sechs Jahren erfreuten die Gäste mit einer tollen Trommelaufführung und entführten sie ins ferne Afrika. Anschließend wurden im Bürgersaal und im Garten vergnügliche Stunden erlebt. Mit einem Kinderflohmarkt, Kinderschminken und dem Auftritt des Gesangvereins „Frohsinn Höhefeld“ kam keine Langeweile auf. Die Bewirtung hatten die Eltern übernommen. Der Erlös des Festes dient zur Anschaffung von Spielmaterial.

BILD: SEGNER